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SMANTELLATE TRE PIAZZE DELLO SPACCIO

Operazione antidroga al
Rancitelli: eseguite 9

misure cautelari
Le indagini, condotte dai Carabinieri di Pescara erano iniziate nel 2022

Palazzo della Sanità,
acquisita la volontà
di tutti gli enti alla
delocalizzazione
Serena Suriani
TERAMO - Si è svolta la prima riunione
del tavolo tecnico istituzionale,
convocato dal Comune di Teramo con
l’obiettivo di avviare un confronto
sull'iter amministrativo relativo
all’eventuale delocalizzazione del Palazzo
della Sanità, che sorge su piazza Martiri
Pennesi e la cui proprietà è in parte
dell'ARPA (Agenzia Regionale per la
Protezione Ambientale, ex ARTA) e in
parte della Provincia, che ne possiede il
piano terra e il primo piano. Nel corso
dell’incontro, che si è svolto in un clima
di grande collaborazione, il Comune ha
acquisito la disponibilità di entrambi gli
enti proprietari alla delocalizzazione
dell'immobile, che ospita gli u ci
dell'ARPA. Il tavolo si è così riaggiornato
alla prossima settimana, quando saranno
valutate tutte le soluzioni alternative
individuate sul territorio e si discuterà,
alla presenza dell’USR, degli aspetti
tecnici e amministrativi da a rontare,
anche e soprattutto in relazione al
finanziamento per la demolizione e la
ricostruzione dell’immobile. Tra i
possibili siti in cui delocalizzare la
struttura, già individuati dal Comune, c'è
l'area dell’ex mercato ortofrutticolo in via
Campo Boario, dell’estensione di 3.400
metri quadri e che, oltre a rappresentare
la soluzione più rapida, consentirebbe di
fatto la creazione di un polo scientifico in
pieno centro in connessione con l’IZS.
Nel corso della settimana, il Comune e
ettuerà sull’area in questione tutte le
necessarie verifiche di fattibilità, prima
di proporla formalmente al tavolo
tecnico-istituzionale. «La riunione
odierna era finalizzata ad acquisire la
volontà degli enti proprietari a
intraprendere il percorso volto alla
delocalizzazione della struttura,
coniugando l'esigenza dell'ARPA di avere
spazi adeguati con la volontà
dell’Amministrazione comunale di
portare avanti quel percorso di
rigenerazione urbana e sociale che
abbiamo avviato già dal primo mandato,"
sottolinea il sindaco Gianguido D'Alberto.
"Come Comune, abbiamo già avviato,
nelle scorse settimane, una verifica sul
patrimonio comunale per individuare
eventuali siti alternativi, così come
abbiamo sondato la disponibilità di altri
enti con l'obiettivo di mettere a sistema
tutti gli spazi attualmente disponibili sul
territorio comunale. Resta inteso che la
priorità è quella di mantenere gli u ci
dell’ARPA in centro e sono sicuro che nel
corso della prossima riunione troveremo
una soluzione condivisa e percorribile».
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PESCARA - All’alba di ieri mattina i
Carabinieri del Comando Provinciale di
Pescara hanno dato il via a quella che è
stata convenzionalmente definita
“Operazione Tre Piazze”, eseguendo
un’ordinanza di applicazione di misura
cautelare personale nei confronti di 9
soggetti (5 sottoposti agli arresti
domiciliari, 3 all’obbligo di presentazione
alla polizia giudiziaria e 1 sottoposto al

divieto di dimora nel comune di Pescara).
Il provvedimento è stato emesso dal G.I.P.
di Pescara, dott. Francesco Marino, su
richiesta del Sostituto Procuratore della
Repubblica, dott.ssa Giuliana Rana. Le
indagini, condotte dai Carabinieri del
Nucleo Operativo e Radiomobile della
Compagnia di Pescara, iniziate nel
dicembre 2023 e terminate...

Chiusura del ponte di Paladini sulla SS80:
scatta l'allarme dei sindaci teramani

Una vera e propria rivolta è scoppiata dopo l'annuncio di Anas (Suriani a pag. 6)
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Gdf sequestra oltre 1mln di euro e
diverse proprietà a impresa aquilana
L'AQUILA - I finanzieri del nucleo di
Polizia economico finanziaria dell'Aquila
hanno sequestrato a un'impresa con sede
in città beni per oltre un milione di euro. I
finanzieri, nell’ambito di attività di
servizio a tutela dell’economia legale,
hanno dato esecuzione a un
provvedimento di sequestro emesso dal
gip del tribunale dell'Aquila, nell’ambito
di una procedura concorsuale
riguardante una nota impresa locale. Le
indagini, avviate nel settembre 2023, a
seguito di sentenza di fallimento emessa
nei confronti della società dal tribunale,

hanno consentito di appurare condotte
fraudolente degli indagati che hanno
portato al depauperamento del
patrimonio aziendale, da cui è scaturito lo
stato di fallimento. Al termine dell’iter
giudiziario, il gip del tribunale
dell’Aquila, condividendo l’operato dei
finanzieri, ha emesso un decreto di
sequestro preventivo finalizzato alla
confisca, nei confronti dei due indagati,
che ha consentito di sottoporre a
sequestro 5 fabbricati e 5 terreni, oltre a
denaro contante per un...

PENNE
Il calvario di Palazzo
De Sterlich, Pd:
«Vogliamo certezze
sul futuro»
Mariachiara Di Fiore

Sono otto gli anni scolastici che la
comunità dell’Istituto Tecnico
Marconi di Penne è stata costretta
a frequentare lontano dalla sede
storica di Palazzo De Sterlich,
inagibile dal gennaio 2017, dopo il
crollo del so�tto a causa della
combinazione di neve e terremoto.
Una situazione paradossale,
sostengono i membri del PD, dal
momento che i fondi per
l’adeguamento antisismico
dell’immobile sono a disposizione
della Provincia di Pescara dallo
stesso lasso di tempo. «Risposte
puntuali e precise», chiedono,
come le pretendono studenti,
docenti e personale scolastico
dell’Istituto Marconi di Penne, che
dal 2017 attendono la
riqualificazione della loro sede
storica e si vedono dislocati nei
MUST (Moduli a Uso Scolastico
Temporaneo). «Probabilmente, se i
lavori fossero iniziati prima i danni
sarebbero stati contenuti; invece,
con otto anni di ritardi, i danni si
sono sommati e, non solo, sono
anche moltiplicati i costi per la
riparazione», ha a�ermato
Margherita D'Agostino, segretaria
del circolo PD di Penne...
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L'AQUILA
Ricostruzione post-
sisma: il ministro
giapponese Manabu
Sakai in città
Martina Colabianchi

Dopo la partecipazione dell'Aquila,
come unica rappresentante
italiana, alla Global Conference of
Disaster Risk Reduction and
Regeneration of Cities a Kobe, il
ministro giapponese per la
Gestione delle Emergenze, Manabu
Sakai, ha e ettuato una visita u ciale
nel capoluogo abruzzese.
L’incontro si è svolto nell’ambito
delle relazioni bilaterali tra il
territorio aquilano e il Giappone
sui temi della prevenzione e della
ricostruzione postcalamità
naturali. La delegazione
giapponese era composta, oltre che
dal ministro Sakai, da alti
funzionari del Dipartimento per la
Gestione delle Emergenze della
Presidenza del Consiglio
giapponese, da rappresentanti
dell’Ambasciata del Giappone in
Italia e dall’architetto di fama...
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